

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	Golpe a cárteles capitalinos	Algo para destacar es el trabajo conjunto realizado por autoridades de la CDMX y del Estado de México que llevó a la captura de Iván "N", El Chicharo, líder de una facción de la Unión Tepito. Como lo informó <b>el titular de la SSC capitalina, Pablo Vázquez, elementos de ambas entidades realizaron un operativo, durante el cual fueron cateados dos inmuebles, uno en la capital y otro en el Edomex.</b> Así, se logró la detención de seis personas y el decomiso de drogas, dinero y armas.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Centavitos	Como si el horno estuviera para bollos, <b>ayer estallaron dos escándalos en la CDMX: el crimen de dos cantantes colombianos</b> que desaparecieron la semana pasada al salir de un antro en Polanco y cuyos cadáveres fueron localizados en el Estado de México, <b>y el asesinato de un estudiante al interior del CCH Sur, lo que no deja bien parado al gobierno de la 4T, que batalla por revertir la imagen de ciudad insegura que en la capital del país ha crecido.</b>
LA PRENSA	<a href="#">Artículo</a> Vicente Gutiérrez Camposeco	Iztapalapa, empatía y gente solidaria	La tragedia ocurrida el 10 de septiembre pasado en el Puente de la Concordia, Iztapalapa, dejó una estela de dolor, <b>pero también mostró un fuerte gesto de solidaridad, la gente salió a ayudar; vecinos, policías, repartidores de aplicaciones, taxistas y personal comunitario se coordinaron para atender a los lesionados,</b> así como para llevar comida y víveres a rescatistas, familiares de heridos y de fallecidos.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	"La estúpida política militarista contra las drogas"	<b>Es otro hecho de alto impacto. Uno más de esta terca realidad que a diario desmiente el discurso oficial de reducción de homicidios dolosos. B-King y Regio Clown.</b> músicos colombianos, vinieron a dar conciertos al país de "los otros datos". Querían aplausos se llevaron balazos, Regresarán a su tierra en una caja de pino.



## Síntesis informativa

23 de septiembre de 2025

LA RAZÓN	<a href="#">Bajo Sospecha</a> Bibiana Belsasso	Del escenario a la tumba	Dos cantantes colombianos, Byron Sánchez, conocido como B-King, y Jorge Luis Herrera, Regio Clown, desaparecieron en la Ciudad de México saliendo de un gimnasio. <b>Todavía no hay información confirmada, pero autoridades dicen que podría tratarse de un ataque del grupo criminal La Familia Michoacana, y que estos homicidios fueron un mensaje de este grupo criminal.</b>
EI HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">El Bueno El Malo El Feo</a>	Detienen a El Chicharo	<b>Iván Rodríguez, alias El Chicharo fue detenido al ser señalado como líder de la Unión Tepito. Fue acusado de la venta y distribución de drogas, extorsión de comerciantes y homicidios.</b> Fue detenido junto a otras seis personas, en cateos
24 HORAS	<a href="#">¿Sera?</a>	Seguridad en la UNAM	La tragedia del CCH Sur, por cierto, el colegio en donde la presidenta Claudia Sheinbaum estudió el bachillerato, exhibe los descuidos en seguridad y la falta de coordinación con el Gobierno de la Ciudad. <b>Como en otras ocasiones, elementos de la Policía llegaron al lugar, pero no pudieron entrar "por la autonomía" y la respuesta del personal de Prevención y Apoyo a la Movilidad fue deficiente.</b>

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes políticos</a>	Alerta roja	<b>Los cantantes colombianos B-King y Regio Clown fueron encontrados muertos</b> en el Edomex tras haber sido reportados como desaparecidos en la CDMX.
EL FINANCIERO	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	Sinaloa, no fue el Estado, son los medios, dicen en Palacio	<b>Hace 10 días, Jasamel Rodríguez murió tras recibir un balazo de los criminales que son dueños de Sinaloa.</b> Sería incorrecto decir que un paseo de fin de semana en Altata le costó la vida a esta maestra, madre de dos pequeñas. No, en esta muerte, también, fue el Estado.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán	El Tabascogate y la memoria selectiva	<b>El caso de Hernán Bermúdez Requena</b> , exsecretario de Seguridad de Tabasco, se ha convertido en una pieza clave para entender las tensiones y contradicciones de la narrativa del oficialismo.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Inseguridad	Los números son de la última encuesta del Inegi sobre la inseguridad en 2024, <b>el último año de López Obrador: 20% de hogares han tenido, al menos, una víctima de delito. 23 millones de personas sufrieron de por lo menos un delito.</b> 92.3% de los 33 millones de delitos cometidos no se denunciaron ni fueron investigados.
EL UNIVERSAL	<a href="#">En Tercera Persona</a> Héctor de Mauleón	Hernán, El Pelón de Playas y Adán Augusto	<b>Desde el 9 de noviembre de 2018, la Sedena, a través de su Centro Regional de Fusión de Inteligencia del Sureste, detectó las actividades de un líder de los</b>

## Síntesis informativa

23 de septiembre de 2025

			<b>Zetas que operaba en el centro y el sureste de Tabasco:</b> Trinidad Alberto de la Cruz Miranda, conocido como El Pelón de Playas del Rosario. El seguimiento realizado por los militares comprobó que este sujeto andaba metido en todo: secuestro, extorsión, venta de drogas, compra-venta de armas, cobro de piso, tráfico de huachicol y cooptación de funcionarios.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	Tabasco: el cabo suelto	Si no hay cambios en lo programado, <b>Hernán Bermúdez Requena se presentará este martes mediante una videoconferencia</b> ante el juez de Control en Villahermosa, que decidirá si lo vincula a proceso.

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	La disyuntiva guinda	Ya que iniciaron las consultas sobre la Reforma Electoral, el Partido Verde y <b>el PT tienen claro que no apoyarán ninguna propuesta que les afecte en cuanto al reparto de plurinominales</b> , pero más aún, de recursos públicos.
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Simulacro, buenas cuentas	Salvador Guerrero Chiprés, jefe del Comando de Control de la CDMX, conocido como C5, hizo un <b>balance positivo del Simulacro Nacional del pasado 19 de septiembre</b> .
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Terminar con la guerra en Gaza	Que el canciller Juan Ramón de la Fuente planteó que para terminar con la <b>"desgarradora guerra" en Gaza es necesario un arreglo justo, pacífico y duradero</b> basado en la implementación efectiva de dos Estados.
LA JORNADA	<a href="#">Editorial</a>	Came: ¿quiebra o fraude?	La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) <b>revocó ayer al Consejo de Asistencia al Micro emprendedor (Came)</b> su licencia para operar como Sociedad Financiera Popular (Sofipo).
EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">A la sombra</a>	500 amparos de anfitriones de las plataformas de renta temporal	<b>Son casi ya 500 amparos que se han admitido para detener las restricciones que se quisieron imponer en la CdMx a los anfitriones de las plataformas de renta temporal;</b> pues en tribunales se admitió que la medida heredada por el exjefe de Gobierno Martí Batres resultaba discriminatoria y permitía la competencia desleal.
EL FINANCIERO	<a href="#">Confidencial</a>	Entre tabasqueños te veas	El gobernador de Tabasco, Javier May, al ser cuestionado respecto de si su paisano <b>Adán Augusto López Hernández debe declarar</b> o no por el caso de La Barredora. Recordó que el senador ha sido "claro" en que si es requerido cooperará

## Síntesis informativa

23 de septiembre de 2025

EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Todo listo para el cierre	Aunque aún le faltan varios estados por recorrer en su gira por la República Mexicana, la cual comenzó hace unas semanas para dar su Primer Informe de Gobierno, <b>la Presidenta de nuestro país Claudia Sheinbaum Pardo se prepara para dar la rendición de cuentas final.</b>
EL ECONOMISTA	<a href="#">La gran carpa</a>	Este 2025 ha caído 33% más lluvia que lo normal	<b>La doctora Claudia Rojas, de la UAM, advirtió que este 2025 ha caído 33% más lluvia que lo normal en los últimos 43 años</b> , lo cual explica las inundaciones recientes
24 HORAS	<a href="#">Hechos y susurros</a> Dolores Colín	Papalote y la educación científica de las infancias	<b>Información de la Unesco señala que sólo el 37% de las mujeres eligen vocaciones ligadas a las disciplinas de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas</b> ; un abismo de más de veinte puntos porcentuales con respecto a sus pares masculinos
24 HORAS	<a href="#">La divisa del poder</a> Adrián Trejo	Sheinbaum, AMLO y el 2027	<b>Hasta cuando la presidenta Claudia Sheinbaum dejará de defender a los indefendibles a costa de credibilidad como jefa de Estado.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">365 días</a> Ciro Gómez Leyva	Alma de mujer	La propia jefa de Gobierno Clara Brugada depuró desde el domingo el tono en sus mensajes. Y el comunicado de esa noche sobre el aumento <b>del número de fallecidos a 29 añadió una frase: "Nuestra solidaridad acompañamiento están con todas las familias afectadas"</b> .
MILENIO	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Los días del trumpismo... y lo que falta	Durante el evento en conmemoración de Charlie Kirk, el activista de la derecha cristiana asesinado durante una de sus presentaciones hace unos días, <b>Donald Trump dejó claro como si necesitara, quién es.</b>
MILENIO	<a href="#">Pensándolo bien</a> Jorge Zepeda Patterson	¿Tiene posibilidades Salinas Pliego?	<b>Ricardo Salinas Pliego</b> , dueño de la televisora Azteca y de un emporio que lo convierte en el <b>tercer hombre más rico de México, coquetea con la idea de una candidatura presidencial.</b>
24 HORAS	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	Gertz Manero reclama autonomía como fiscal	<b>Alejandro Gertz Manero ha decidido tomar el control. En una reunión de evaluación y análisis fundamental para el Gobierno federal</b> , destacó hace dos semanas su función con reclamos muy puntuales. A él deben llegar las denuncias. Él debe investigarlas. Él debe integrar las averiguaciones
EL UNIVERSAL	<a href="#">Historias de reportero</a> Carlos Loret de Mola	Andy y suAirbnb delBienestar	El día que Andy López Beltrán estuvo en Tokio a finales de julio, se estrenó esta residencia en la plataforma Annex, el nuevo negocio de <b>El Clan que encabeza el hijo del expresidente de México: una especie de Airbnb de ultra lujo, con un puñado de propiedades en distintas partes del mundo.</b> Lo reveló un reportaje de Isabella González en Latinus el viernes.
MILENIO	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar Camín	Ayuda de memoria. Hidalgo yFernandoVII	<b>En una de sus mañaneras, la presidenta Sheinbaum leyó un documento del cura Hidalgo donde no se menciona a Fernando VII.</b> Quería probará sí que el cura de Dolores no reivindicó en su rebelión a aquel catastrófico monarca español, derrocado por la invasión napoleónica en 1808.

## Síntesis informativa

23 de septiembre de 2025

LA JORNADA	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Postura elusiva	<b>Sheinbaum, sin embargo, se mantiene aferrada a una postura entre elusiva y cedente que en la superficie le ha dado la ganancia</b> , por precisar, de ser el país en la tierra al que menos está dañando Trump con aranceles.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Serpientes y escaleras</a> Salvador García Soto	Los padres de los 43, ahora contra Sheinbaum	<b>Ahora los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa han empezado a cuestionar a la presidenta Claudia Sheinbaum</b> que también les ofreció en campaña retomar las investigaciones sobre la desaparición de sus hijos.
EL ECONOMISTA	<a href="#">Signos Vitales</a> Alberto Aguirre	¿El nacimiento del McPAN?	<b>Hace dos años, en la Mañanera, Andrés Manuel López Obrador destapó a Xóchitl Gálvez</b> y la coalición electoral que construyeron el PRI, el PAN y el PRD con el respaldo decidido de liderazgos ciudadanos, como Claudio X. González.
LA JORNADA	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván	La colecta	Lo más triste es que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, está formando un comité para que <b>colecte donativos con la finalidad de sufragar los gastos de los supervivientes, no obstante que cuenta este año con un presupuesto de 291 mil 525 millones de pesos.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Juegos de poder</a> Leo Zuckermann	Cuando se censura el humor político	Crecí en un país autoritario donde el humor político se toleraba sólo en las caricaturas de los periódicos. <b>Los comediantes que se atrevían a hacer chistes sobre los poderosos tenían que trabajar amparados para no terminar encarcelados.</b> A Manuel El Loco Valdés lo sacaron del aire en la televisión por decirle Bomberito Juárez al Benemérito de las Américas.
MILENIO	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	Qué temeridad tiene El del sombrero	La noche del 15 no hubo en Uruapan ceremonia del Grito de Independencia. El ayuntamiento la canceló, pero <b>El del sombrero, como le llaman al presidente municipal, sin su habitual chambergó, encabezó un mitin multitudinario en el corazón del centro histórico para honrar a un policía municipal asesinado el día anterior.</b>
MILENIO	<a href="#">En privado</a> Joaquín López Dóriga	La mayor organización político-criminal	<b>La 4T y el gobierno de López Obrador no saben cómo desmarcarse de la mayor organización delincriminal gubernamental-empresarial de que haya registro</b> , como la descubierta en marzo de este año por el Gabinete de Seguridad, que encabeza Omar García Harfuch, y que operó transexenalmente desde 2023 hasta 2025.
MILENIO	<a href="#">Razones y pasiones</a> Elisa Alanís	Luz del Mundo, oscuridad en México	Otros personajes que, hasta este 23 de septiembre de 2025, <b>gozan de total impunidad en México son los jerarcas y secuaces de la Iglesia de La Luz del Mundo (LLDM).</b>
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo reserva</a>	Se cierran posibilidades a la dinastía Monreal en Zacatecas	<b>Nos cuentan que en Zacatecas se están alineando las estrellas para sacar a los Monreal de la gubernatura.</b> En Morena ya rechazaron que vayan a apoyar al senador Saúl Monreal para suceder a su hermano David, porque están en contra del nepotismo

## Síntesis informativa

23 de septiembre de 2025

REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Debe pedir licencia Adán Augusto	<b>¿Debe pedir licencia el senador Adán Augusto López</b> y hacerse a un lado de la coordinación de la mayoría morenista en la Cámara Alta?
BASTA	<a href="#">Fábulas</a> Sabina Berman	Claudia contra las redes de corrupción	<b>Al cruzar el umbral de su primer año en la presidencia, Claudia ha iniciado la limpia de redes de corrupción</b> , usando en ello el apoyo de los EUA y todo el Poder que resulta de ocupar la oficina más poderosa del país
REFORMA	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Reiterada mentira	<b>Aunque el mundo tiene otros datos, la Presidenta insiste en que somos el país más democrático del planeta.</b> Es una mentira.
REFORMA	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	¡Qué triste!	<b>Me esperanzó ver que la Presidenta abandonaba las formas de su antecesor.</b> Pero qué triste realidad se me ha ofrecido.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC